

## **Würdige Blutspenderinnen- und Blutspender-Ehrungsfeier im Kultursaal/Integrationszentrum Neudau am 08. März 2018**

Mit großem Stolz durfte das Präsidium des Österreichischen Roten Kreuzes, Landesverband Steiermark, insgesamt 163 langjährige Blutspenderinnen und Blutspender der Rotkreuz-Bezirke Deutschlandsberg, Feldbach, Fürstenfeld, Hartberg, Leibnitz, Radkersburg und Weiz zu einer großen Ehrungsfeier einladen, um ein riesengroßes Dankeschön dafür auszusprechen, dass diese durch ihre langjährigen Blutspenden wesentlich dazu beitragen, zahlreiche Menschenleben zu retten. Die anwesenden Ehrengäste sprachen den Geehrten ihre allergrößte Hochachtung aus und würdigten diese mit entsprechendem Respekt! Durch das Programm dieses wunderbaren und sehr gelungenen Abends führte ORF-Moderator Oliver Zeisberger. Johannes Lafer sorgte mit seiner Band für die musikalische Umrahmung, und Kabarettist Ingo Vogl zog die zahlreichen Lacher aus dem Publikum auf sich.

